



"2022. Año del Quincentenario de la Fundación de Toluca de Lerdo, Capital del Estado de México"

**Coordinación General de Comunicación Social**  
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

**Comunicado Núm. 031/2022**

**PIDE PRESIDENTE MUNICIPAL DE TOLUCA, RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL, ACTUAR CON RESPONSABILIDAD PARA EVITAR CONTAGIOS POR COVID-19**

**Toluca, Estado de México, 21 de enero de 2022.-** El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, reiteró el exhorto a la población para no bajar la guardia y actuar con responsabilidad ante la propagación de contagios por COVID-19.

En un mensaje a la población el alcalde explicó que Ómicron es la cepa más contagiosa al hablar de transmisibilidad.

Pidió que todos cuidemos de todos, manteniendo las medidas preventivas estándar, como el uso de cubrebocas, que para el caso de Toluca, el Bando Municipal lo establece como obligatorio; el uso de gel antibacterial; la sanitización de espacios cerrados, preferir espacios abiertos y ventilados, sana distancia y la toma de temperatura digital.

Informó que el 80% de los aforos está permitido en tiendas, tintorerías, centros religiosos y comerciales, tiendas departamentales, espacios culturales, hoteles, salones de fiestas y restaurantes.

Mientras que en bares, cantinas, eventos masivos, boliches y billares es al 50%, por lo que insistió en ser responsables y consientes.

"Debemos contener los efectos del aislamiento, sabemos que son devastadores para el tejido social, necesitamos hacer consciencia para no repetir el aislamiento, si actuamos con responsabilidad lo vamos a lograr", concluyó el primer edil.